

Ausstellung zeigt Fotos von Heiko Lukas

Der ehemalige Baudezernent der Stadt Saarbrücken gewährt Einblicke in sein künstlerisches Schaffen. Das KuBa zeigt Fotografien von Heiko Lukas.

SAARBRÜCKEN (red) Im Kulturzentrum am Euro-Bahnhof (KuBa) eröffnet am heutigen Freitag um 17 Uhr in der Galerie die Ausstellung „#urban_and_beyond heiko.lukas_photography“ mit Fotografien des Saarbrücker Künstlers Heiko

Die ausgewählten Arbeiten entstanden auf Studienreisen an Orten in den USA.

Lukas. Die ausgewählten Arbeiten entstanden auf Studienreisen zwischen 2022 und 2023 an verschiedenen Orten in den USA. „Der Schwerpunkt der Aufnahmen liegt auf dem urbanen Leben hinter den Kulissen glamouröser Architektur. Die Bilder dokumentieren und porträtieren die persönliche Sicht des Künstlers“,

heißt es in der Ankündigung.

Heiko Lukas wurde 1958 in Bremen geboren und ist bei Norden in Ostfriesland aufgewachsen. Er studierte Architektur in Berlin und London und verbrachte in beiden Städten langjährige Arbeitsaufenthalte. Seit 1997 ist er Professor an der Schule für Architektur Saar, HTW Saar, und leitet hier unter anderem das Masterseminar „Architektur- und Stadtfotografie“. Von 2016 bis 2020 war er Baudezernent der Landeshauptstadt Saarbrücken. Lukas' Fotografien wurden in verschiedenen Dokumentationen und Ausstellungen zu Saarländischen Kulturbauten veröffentlicht, zum Beispiel das Pingusson-Gebäude (Titelseite der Frankfurter Allgemeinen), der Sender Berus oder die Mensa der Universität.

.....
Am Dienstag, 18. Juni, findet ab 19 Uhr ein Galeriegespräch, moderiert von Dirk Rausch, statt. Die Ausstellung läuft bis einschließlich Freitag, 5. Juli. Der Eintritt ist frei.

Produktion dieser Seite:

Markus Saeftel
Michael Emmerich



SZ
07.06.2024

Eines der Werke
aus der Ausstel-
lung

FOTO: HEIKO LUKAS